
VRM Marx  
Kann der SBB an dem als Schulweg genutzten Gehweg entlang der L 300 von 
Germanenstraße bis Lichtweg den Grasüberwuchs entfernen? 
Antwort: 
- wird geprüft – 
 
VRM Züge  
Wie werden unbebaute städtische Grundstücksparzellen zwischen Häusern gepflegt? 
 
Antwort: 
Grundsätzlich nicht, wenn nicht vom jeweiligen Amt ein entsprechender Auftrag erteilt wird. 
 
VRM Hanft 
Gibt es einen Zeitplan für die Reinigung von Überläufen bei Wirtschaftswegen? 
 
Antwort: 
Es gibt ein Verzeichnis der zu reinigenden Ab- und Überläufe, die übers Jahr verteilt ohne 
konkreten Zeitplan abgearbeitet werden. Wenn Meldungen über zugewachsene Überlaufe 
eingehen, werden diese im Rahmen der Kontrollen geprüft und bei Bedarf vorrangig erledigt. 
Sämtliche Überläufe werden einmal jährlich geprüft. 
 
VRM Heller 
Werden an Stellen, die wiederholt durch die Feuerwehr gereinigt wurden, regelmäßig 
Kontrollen durchgeführt? 
 
Antwort: 
Dem SBB liegen bisher keine Meldungen seitens der Feuerwehr vor, dass bestimmte 
Überläufe nicht in Ordnung sind. Die Reinigung von Überläufen durch die Feuerwehr erfolgt 
meist im Rahmen von Einsätzen, bei denen die Überläufe verunreinigt wurden. 


